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令和元年１２月１０日 

 

只見町議会議長 齋藤 邦夫 様 

 

広報広聴常任委員会 

委員長 目黒 仁也 

 

広報広聴常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１．調査事項 

（１）議会広報広聴の充実に関する調査 

（２）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

（３）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

  （４）議会の開かれた情報発信の調査研究 

 

２．調査の経過及び結果 

（１）調査事項  議会だよりの編集及び発行に関する調査 

         議会報告会並びに一般会議に関する調査 

         議会の開かれた情報発信の調査研究 

（２）調査方法  事務調査 

（３）調 査 日  ９月１０日、９月１３日、９月１８日、９月１９日、１０月９日、 

１０月１７日、１１月１４日、１２月１日、１２月５日 

  （４）出席委員  目黒仁也委員長、目黒道人副委員長、藤田力委員、 

           大塚純一郎委員、山岸国夫委員、鈴木好行委員 

 

３．具体的な取り組み内容 

 （１）調査等経過 

９月１０日、１３日、１８日、１９日 

 議会だより１５７号の編集内容について検討協議 

１０月 ９日 議会だより１５７号の素案原稿について検討協議 

１０月１７日 議会だより１５７号の最終校正 

１１月 １日 議会だより１５７号発行 

１１月１４日 議会報告会の実施内容、タブレット勉強会と今後について協議 

１２月 １日 議会報告会実施 

１２月 ５日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ作成 

     １２月 ６日 議会の日程や一般質問の内容周知のためのチラシ発行 
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（２）議会だよりの編集及び発行に関する調査 

      より親しまれ分かりやすい紙面とするため、令和元年度の全国町村議会議長会   

主催の広報中央研修での指導を踏まえ、前１５７号議会だよりからユニバーサル

デザイン書体に切り替えを行なった。紙面の向上につながったのかどうか、調査

中である。今後は、より多くの町民の登場が課題とされており、なお、不断の改

善改革に努めていく。 

（３）議会報告会並びに一般会議に関する調査 

   １２月１日（日）、３地区３会場で議会基本条例による議会報告会を実施した。

「若者定住と子育てしやすい町づくり」、「議員のなり手不足」の２つのテーマを

挙げ、普段町民が抱えておられる様々な課題を含め意見を徴した。３地区とも活

発な意見が出された報告会であったが、一方では課題が多いということでもある。

今後は、内容の整理・分析等内部協議する必要があり、議長には全員協議会等の

開催をお願いしたい。 

  （４）議会の開かれた情報発信の調査研究 

      当委員会では、行政全体の労務とコストの軽減に向け、タブレット端末導入に

向けた調査を行なってきた。本件の取りまとめは、議会運営委員会、１１月２６

日の全員協議会に報告済みだが、当委員会としては、今後３カ年程度の期間の中

で、執行部と議会の協業で緩やかに段階的導入を目指していくべきとした。今後

の推進体制については、議会と執行部からなる（仮称）ＩＣＴ推進チームを年度

内目途に立ち上げるべきとしているが、なお、執行部との協議が必要である。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


